UNCHASIUNU

Se entrevistó con Haig

Optimista Viola de que los vínculos con EU mejorarán

WASHINGTON, 16 de marzo (UPI, EFE, AFP y PL).— El presidente designado de Argentina, general Roberto Viola, expresó hoy que está "absolutamente seguro" de que las relaciones de su país con Estados Unidos alcanzarán próximamente "óptimos niveles". Las declaraciones del general Viola fueron vertidas inmediatamente después de que se entrevistara con el secretario de Estado Alexander Haig y otros altos funcionarios del gobierno estadunidense.

Al referirse a la entrevista, que duró una hora, el militar argentino señaló que en la charla "tratamos una amplia variedad de temas", entre los que se incluyeron la situación de El Salvador y los escollos en las relaciones entre Argentina y Estados Unidos.

Antes de la entrevista con Alexander Haig, el presidente designado argentino había asegurado que durante su mandato, a iniciarse el 29 de este mes, trabajará para establecer "un sistema democrático estable" en su país.

"No pretendemos inventar en Argentina una nueva concepción de la democracia —dijo el general Roberto Viola—, pero queremos dejar clara nuestra obligación de sentar un gobierno serio, respetuoso y federal".

Por su parte, la filial estadunidense del organismo Amnistía Internacional envió hoy un telegrama al presidente designado Roberto Viola; solicitándole una explicación respecto del paradero de dos argentinos que fueron secuestrados en su país la víspera de su visita a Washington. Dichas personas son el obrero fabril Jorge Magrino y Héctor Orlando Piñón.

El telegrama de Amnistía Internacional (filial EU) destacó también que ha exhortado al general Vila para que rinda cuenta de los desaparecidos políticos en Argentina que, según la Organización de Estados Americanos, sumarían entre cinco mil y 20 mil personas desde el año 1975.

Adolfo Pérez Esquivel, Premio Nóbel de la Paz 1980 y presidente del Servicio de Paz y Justicia, denunció en Buenos Aires la iniciación de una "escalada represiva" del gobierno, a 13 días de que el presidente designado asuma el poder. "En Argentina se reprime a la gente que trabaja por la salvaguarda de los derechos humanos, pero no se hace nada para investigar las desapariciones", aseguró en conferencia de prensa el Nóbel argentino.

13/2/21

フナソ